

VEREINE

VILLMERGEN Schmutzige Bänke vom Dreck befreit

Der Verkehrs- und Verschönerungsverein Villmergen widmet den Schwerpunkt seiner Vereinsaktivitäten der «Verschönerung». Das eigentliche Markenzeichen sind die roten Ruhebänke, unübersehbar mit VVV gekennzeichnet, welche im Dorf und im Wald zu finden sind. Dass sie zur Verschönerung des Dorfbildes beitragen, müssen sie jährlich gereinigt und zum Teil erneuert werden. Dieses Jahr bekam der VVV Verstärkung von rund 20 Kindern der Leichtathletikriege Villmergen. Das Wetter war zwar alles andere als optimal, aber das tat der guten Stimmung keinen Abbruch. Eingeteilt in vier Gruppen

ging es systematisch an die rund 50 Bänke. Nicht nur mit Wasserfanks, Bürsten, Lappen, sondern auch mit Motorsägen, Sägessen und Gabeln mussten die Bänke vom Schmutz und von halben «Urwältern» befreit werden. Die Bänke waren zum Teil mit Liebesgrüssen versehen, es gab aber auch mutwillige Beschädigungen. Unter der kundigen Leitung des VVV ging es zielstrebig vorwärts und um die Mittagszeit gab es beim Chalofen das verdiente Mittagessen. Am Nachmittag war Spielen im Wald angesagt. Hüttenbauen, Verstecken. Es war ein gelungener Tag und die motivierten jungen Turnerinnen und Turner werden die roten Bänke nicht so schnell aus den Augen verlieren. (bl)



Die Jugendlichen der Leichtathletikriege Villmergen beim Bänkli-Putzen.

ZVG